
教育民生常任委員会委員長　　渡邉　昌行　

開催期間　　令和元年１０月～令和３年９月

構成員　　　委員長　渡邉昌行、副委員長　風口尚

　　　　　　委員　　小林豊、坪井信義、津田久美子、福田泰生

委員会活動経過

令和元年10月25日（金）

議　題：今後の進め方について

・委員会協議会開催は、毎月を予定

・次回活動テーマの持ち寄り提出

令和元年11月21日（木）

議　題：活動テーマの選定について

①子育て支援と保育所事業について

②新体育館建設と図書館について

③介護保険制度と支援制度について

④田丸城址石垣修復、文化財保存について

令和元年12月10日（火）

議　題：子育て支援・保育所の現状について

・保育所毎の職員数・在籍乳幼児数、令和2年度年齢別入所予定者資料により

　意見交換

令和2年1月23日（水）

議　題：子育て支援と保育所について

同席者：藤川生活福祉課長、奥野地域共生室長

・保育所の現状・幼児教育無償化の影響等の現状及び、令和2年度の予定説明と

　意見交換

令和2年2月17日（月）

議　題：体育館と図書館について

・体育館と図書館について各委員の考え（規模・時期・予算化等）意見交換

令和2年3月～６月

　新型コロナにより中止

令和2年7月7日（火）

議　題：コロナ禍である状況も踏まえて、今後の学校教育の進め方、考え方について

同席者：中西章教育長、中西豊事務局長

・運動会、文化祭、修学旅行等の実施についての考え方等の情報共有

・夏休み期間の設定検討内容の説明、学習遅れへの対策

・中学生の携帯電話利用条件等



・小学生の登下校方法（暑さ対策・コロナ対策等）

・各家庭に行ったＩＣＴ環境調査の結果と課題等

・町営プール中止、町民体育祭・マラソン大会中止検討等

令和2年8月18日（火）

議　題：公共施設の状況把握

・各体育施設の予約・利用状況表により現状把握と意見交換

令和2年10月9日（金）

議　題：体育施設の建設計画について

同席者：中西教育長、中西事務局長、平生生涯教育課長

・新体育施設建設計画の考え方の説明と意見交換

・中央公民館周辺を文化・スポーツゾーン、村山龍平記念館を文化教養ゾーンと

　して利用

・体育館建設計画プロポーザルの内容・業者選定の報告予定

令和2年11月21日（木）

議　題：介護保険制度と町独自の支援制度について

同席者：奥野保健福祉課長、西野保健福祉課地域共生室

保健福祉課より現状と課題について説明を受け、質問や意見交換を行った。

（1） 介護保険支援制度の概要

（2） 制度の見直しと地域における課題

（3） 在宅介護のニーズと介護サービスについて

令和3年1月26日（火）

議　題：ＩＣＴ活用授業参観(有田小学校）

同席者：教育委員会　２名、玉城町議会事務局　２名

１．授業参観

①朝の学習　3階パソコン室

　第１学年　Think Think　～数学的思考力育成事業（県教委）～

②第１限目　３階　５年教室

　第５学年　算数（変わり方を調べよう）

③第２限目　３階　パソコン教室

　ひまわりＢ組　算数・生活単元

２．意見交換

　学校長から学校目標などの説明後、情報部会担当教諭等との意見交換を実施

　それぞれの教科ICTを活用した、先進的授業に積極的に取り組んでいることが

　解った。

令和3年2月26日（金）

議　題：（1）介護保険制度と町独自の支援制度について説明を受けての意見交換

・元気づくり体操を35地区で開催していることは評価できる等。

（２）ＩＣＴ授業参観内容の感想等

・先進的授業の取組みを評価するとともにネットリテラシー教育についての

　課題について意見交換



令和3年4月13日（火）

議　題：ケアハイツ玉城について

（1）５年分の決算書を見ての考察及び意見交換

・介護と医療、民間との連携

・老健の経営は厳しさを感じる。

令和3年5月13日（木）

議　題：新型コロナウイルスワクチン接種状況について 

同席者：奥野保健福祉課長

５月分はワクチンの配分が少量だったため、予約できない人も多くあったが、

今後は順次ワクチンの納入が予定されており、国の目標である６月末の高齢者

接種完了は見込める。

・福田委員（老人福祉施設組合議員）より、指定介護老人福祉施設特別養護

老人ホーム　わたらい緑清苑で発生したクラスターについて経過報告あり

令和3年7月20日（金）

議　題：1.　城郭内にある建築物の将来計画と進捗状況について

同席者：中西教育長、中西事務局長

①屋内体育館については、新体育館への建て替えで進めている。

②城郭内の建築物の中で優先して検討すべきもの　➡玉城中学校と田丸保育所

③田丸城跡について

◆城郭内の建築物について

城郭内施設整備の将来計画について

　①方針（ビジョン）の策定（実行性のあるものであるべき）

　②方針に基づく長期計画の提示

教育民生常任委員会協議会協議事項として議員懇談会に提出し、議長名で

要望書を提出する。

令和3年8月20日（金）

議　題：要望書について

7/20の会議録を配付の上、同日8/20の議員懇談会にて提案。

①議員懇談会（8/20）にて議会からの要望書として提出する旨、了承を得る。

②教育民生常任委員会協議会から議会への提言書内容の最終確認、議長へ提出

「田丸城跡城郭内の施設整備計画の策定と用地確保も含めた候補地の選定や財政

措置等も鑑みた中長期的かつ実行性のある計画の明示を求める」提言書

③９月中に議長名で要望書提出依頼。

※令和3年9月27日（金）

議長・副議長・教育民生常任委員長にて町長に要望書提出


